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Hemos podido comprobar que desde hace varias semanas se está procediendo a levantar el

adoquinado del carril bici en algunas de las avenidas de nuestra ciudad para sustituirlo por u

pavimento de hormigón ejecutado in situ.

Tal y como nos hacen llegar tanto ciclistas como usuarios de patines que transitan por esa vía,

esta actuaciones son muy positivas y han sido reclamadas en numerosas ocasiones. Somos

conscientes por tanto de que es una mejora para el municipio. No obstante se nos plantean

determinada duda que traemos hoy.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente

PREGUNTA:

 Sabiendo que el proyecto está enmarcardo en el programa de ayudas a municipios para

la implantación de zona de bajas emisiones y la transformación digital y sostenible del

tranporte urbano y la movilidad, en el marco del PRTR financiado por la UE.¿ Cuánto

va a suponer a las arcas municipales esta sustitución?

 ¿ Por qué no se optó por este tipo de pavimento desde el momento inicial de la

construcción de los carriles bici?
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